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Ata nº 1.724/2025 

 

 

Aos dezenove dias do mês de fevereiro de 2025, às 19 horas em Sessão ordinária sob a Presidência do 

vereador José L. Comin, onde todos os vereadores estavam presentes, foi aberta a sessão com cumprimentos 

iniciais aos presentes e espectadores. Como primeiro momento, foi levada a ata em Votação nº 1723/2025 

a qual foi aprovada por todos os vereadores. Nos Comunicados: Leitura do orçamento da união pagos 

aos municípios referentes a janeiro de 2025. Leitura 008/2025 sobre p conselho municipal da educação. 

Leitura da solicitação de informações sobre fundos partidários. Leitura da retirada do projeto de lei do 

legislativo 01/2025. Leitura do pedido de indicação 03/2025. Leitura da moção de repúdio 01/2025. Tribuna 

Livre: Não Houve. Grande Expediente: Houve 04 vereadores inscritos, o primeiro vereador a usar o espaço 

foi a vereadora Vanessa de Bortoli Pouey, falou sobre a retirada do projeto de lei do legislativo onde o mesmo 

foi substituído pelo pedido de indicação, onde solicita uma atenção especial no transporte dos cadeirantes 

e idosos acima de sessenta anos com dificuldades de locomoção. Na próxima semana estará visitando o 

deputado em busca de um carro adaptado. O segundo vereador a usar o espaço foi a vereadora Odete A. 

Bortolini, comentou sobre o pedido de indicação onde o mesmo solicita uma atenção especial para a 

contratação de um médico geriatra, no município temos muitas pessoas idosas e muitos deles não tem 

condições de procurar essa especialidade, os estudos indicam que aqui de alguns anos teremos muito mais 

idosos do que a população jovem. O segundo vereador a usar o espaço foi o vereador Marcelo L. Panazzolo, 

parabenizou o presidente desta casa pela moção de repudio contra os pedágios. Parabenizou a brigada 

militar pelo ótimo trabalha que está sendo feito na nossa cidade. Neste ultimo final de semana aconteceu o 

campeonato de quatilho, cento e quarenta e sete pessoas inscritas vindo de vários lugares do Brasil, o 

prefeito Roberto comentou que teremos esse campeonato andando junto com a festa La Prima Vendemmia.  

Solicitou ao poder público cobrar dos responsáveis para que assim que acabarem de usar o campo de areia 

sejam desligados os refletores, muitas vezes os mesmo ficam ligados a noite toda. O segundo vereador a 

usar o espaço foi o vereador Rutines Santi, comento sobre as valetas entupidas, bueiros quebrados nas 

estradas do interior, solicitou ao poder executivo uma atenção especial. Ordem do dia: Foi colocado em 

votação a Moção de Repúdio 01/2025, comentado pelos vereadores a moção foi colocada em votação e 

aprovado por unanimidade de votos. Esclarecimentos Pessoais: Não Houve. Recados Finais:  Primeira copa 

de vôlei de areia acontece neste próximo final de semana. 

 

Nova Roma do Sul,19 de fevereiro de 2025. 
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